

ÚLTIMA HORA: SEGUIMIENTO DE LA PANDEMIA DE COVID-19 EN TEJEDA DE TIÉTAR 27/10/2020

Desde el Ayuntamiento de Tejada de Tiétar se informa del seguimiento de la infección de Covid-19 en nuestro municipio a fecha de hoy martes 27 de octubre de 2020:

**A día de hoy no hay ningún caso positivo por Covid-19
en Tejada de Tiétar.**

Ante la elevada incidencia de la Pandemia en pueblos cercanos, ahora más que nunca, debemos extremar las medidas higiénico-sanitarias recomendadas a la ciudadanía, insistiendo en la obligatoriedad del uso de mascarilla, el mantenimiento de la distancia de seguridad y el lavado frecuente de manos, siendo de crucial importancia aplicar estas medidas en las reuniones personales, especialmente en lo que respecta a mantener la distancia de seguridad y evitar prácticas de riesgo.

Asimismo se recomienda no hacer salidas ni desplazamientos innecesarios, especialmente la población más vulnerable.